

Stéphanie RESSEGUIER

Directrice générale
du Centre Hospitalier Vallée de la Maurienne

serait heureuse de votre présence
au vernissage de l'exposition

« Parcours de vies, Parcours artistiques »

Exposition des créations des patients
d'Hôpital de Jour-Oncologie



Mardi 1^{er} octobre 2024
à 17 heures

Une collation gourmande préparée
par les cuisiniers du CHVM suivra le vernissage



Galerie d'exposition
Arts & Soins
du CHVM

La galerie d'exposition Arts & Soins du CHVM Saint-Jean-de-Maurienne

offre aux patients, résidents, et personnels du CHVM, une évasion artistique grâce aux œuvres et objets artisanaux créés par les artistes de la vallée de la Maurienne, peintres, photographes, sculpteurs, qui associent leur geste créatif à celui du soin.

Traverser le cancer est une épreuve.

La pratique de l'art peut permettre aux patients de l'Hôpital de Jour-Oncologie de sublimer cette période particulière et complexe de leur vie.

L'expression de l'imagination par la création artistique participe à la qualité de vie de chacun. Elle apporte notamment l'apaisement, la réduction du stress et permet aussi de se « réaffirmer en tant que sujet », sujet de son histoire, acteur de sa vie.

De manière individuelle, les patients puisent spontanément dans la peinture, la photographie, la création manuelle, les ressources nécessaires pour avancer.

*Cette exposition est présentée dans le cadre
d'**Octobre Rose** à la galerie Arts & Soins du 1^{er}
octobre au 25 novembre 2024*

Inscription avant le 25 Septembre 2024
par mail à communication@chvm.fr